

Le cafouillage Ortograf.NET pourrait faire les beaux jours de la sélection par la diction

La drôle de gestion de la prononciation du français

Sur le forum Education de France 2, où il se débat comme un diable dans un bénitier pour nous faire adopter son orthographe simplette, le pseudonyme "Singe" affirme qu'il faut **gommer à l'écrit la différence entre voyelles brèves et voyelles longues que l'on connaît à l'oral.**

Il approuve en cela la gestion godiche de la langue française faite par ceux qui nous ont imposé l'écriture sordide appelée API.

Pour son mouvement Ortograf.NET comme pour les dictionnaires Le Robert, **la prononciation indiquée pour "su" est identique à celle indiquée pour "sue", de même, celle de "roux" est donnée comme identique à celle de "roue".**

Du manque de rigueur à l'art de positiver

Dans ce sens, en dépit de tout leur zèle, "singe" et ses alliés de l'aventurisme pédagogique n'ont mêmes pas été capables d'exploiter le fait que, pour des mots tels que "parenté", "cuillerée", "qualité", la différence entre voyelles longues et voyelles brèves est dictée seulement par l'arbitraire orthographique.

Le flou sur ces mots au niveau de la prononciation, parallèlement à une rigueur débile au niveau de l'orthographe, a contribué à faire abandonner l'apprentissage du français par les étrangers.

Ils ont voté avec leurs pieds, **en considérant que la culture liée à notre langue, c'était essentiellement celle des "exceptions aux exceptions".**

Madame Le Secrétaire Perpétuel de l'Académie Française a sauté sur l'occasion pour montrer son art de positiver. Concernant la population francophone, Hélène Carrère d'Encausse annonce triomphalement que, **si sa quantité a diminué, en revanche sa qualité a augmenté.**

La drôle de rigueur de la dictée de Pivot

Ce problème de la distinction entre voyelles longues et voyelles brèves aurait également pu être abordé à propos du traquenard niais du mot "azalée" d'une dictée de Pivot.

Soit, le Maître d'Ecole prononçait correctement sa

dictée, et alors chacun mettait sans problème le "e" final, soit au contraire, conformément à la gestion godiche que nous connaissons pour la langue française, il adoptait une prononciation floue, et alors **seuls des ânes suffisamment savants pouvaient être en mesure de mettre en évidence une supériorité**, en mettant à la fin du mot "azalée" le fameux "e" qui fait cette supériorité.

Ortograf.NET ou la bonne prononciation réservée aux aristos

Avec l'écriture bête proposée par "Singe" et par son mouvement Ortograf.NET, l'avenir est sombre pour le fameux rituel de la dictée. L'Ortograf Alternatif est conçue pour **apporter à ceux qui n'écrivent jamais la garantie qu'ils ne feront jamais de faute !**

Mais, en même temps, cette écriture miraculeuse sera assortie d'une reconversion géniale. Au lieu de vendre de l'orthographe, les marchands de béquilles de l'échec scolaire **vendront de la bonne prononciation.**

La communication orale est à la fois la clé de la communication familière, celle des discours et déclarations solennelles, celle des courtes banalités dont la répétition est censée mettre en valeur la supériorité d'un président, celle de la radio et de la télévision.

Or, grâce au fait que l'Ortograf Alternatif n'apporte qu'une information de misère sur la prononciation, **son éventuelle adoption ferait proliférer encore davantage les bafouillages que nous connaissons déjà**, et contre lesquels des bonnes âmes n'ont pas attendu aujourd'hui pour protester.

La clique Ortograf.NET et les pédagoges qui la soutiennent, y compris depuis les coulisses de Wikipédia, pourront en profiter pour multiplier des cours privés, afin de vendre à des "Bourgeois Gentilhomme" version 2020, **une bonne prononciation qui ne sera connue que par l'élite**, autrement dit qui sera à la langue française ce que l'accent d'Oxford est à la langue anglaise.

Tout est déjà prêt. A de tels cours de prononciation, Jacques Chirac avait déjà appris à faire la liaison après une pause. Dans le genre:

"là où ils vont, Tautrement dit, Tau désastre"